

Compte-rendu du CD du 02/03/2020

Présent.e.s : Isabelle, Jocelyne, Sylviane, Evelyne, Jean-Marc, Alain F, Alain D, Alain B, Mathis, Sébastien, Billy, Jean-Claude, Benjamin, Gilles, Dominique, Louis.

Excusé.e.s : Marie, Christel, Eric G, Florian, Patrick, Eric F, Alain C, Grégory P, Laetitia M

Absent.e.s: Yann, Grégory LM, Martine, Vincent.

1. MUNICIPALES

Propos introductif (Par le secrétaire fédéral Billy Margueron)

« La situation politique ne cesse d'évoluer, après avoir totalement ignoré les contestations contre sa réforme de retraites, Macron a décidé de forcer encore un peu pour mettre fin à cette séquence politique désastreuse avant les élections municipales en utilisant l'arme ultime anti-démocratique, le 49-3 pour faire taire l'opposition au sein même de l'hémicycle. Il faut le comprendre, le temps ne joue pas en sa faveur, plus l'on explique la loi proposé, plus les citoyennes et les citoyens sont contre lui et se rapproche de nos positions.

L'arrivée du Covid-19 n'est d'ailleurs sans doute pas pour rien non plus là dedans. Pendant que tout le monde détourne la tête de sa réforme, autant en profiter pour clore l'affaire.

Les municipales vont être un echec pour Jupiter, quasiment aucune grande ville ne sera conquise par En Marche.

Pour ce qui nous concerne au niveau national, malgré une situation difficile, nous sommes arrivés a fédérer beaucoup de force de gauche pour créer de coalition qui permettront un bon maintient dans les grandes villes et de potentiels victoires là où il y a 6 ans, l'éclatement du Front de Gauche par l'aveuglement de JLM (qui a oublié dans son analyse le système électoral actuel et la diversité des situations locales) nous a empêcher d'avoir une dynamique.

Deux facteurs évident, comme je l'ai dit, l'inflexion de la FI, mais également la mobilisation contre la réforme des retraites qui cours depuis le 5 Décembre dernier.

Au niveau du département, la situation départementale n'est par contre pas très bonne. Surtout sur les préfectures et sous-préfectures.

A Aix, nous sommes sur la liste de Dominique Fié, du PG, mais en position non éligible, du fait notamment que nous avons tardé à répondre a ses sollicitations.

A Chambéry, après avoir tenté un rapprochement avec le mouvement citoyen, nous avons tout de même réussit a monter une liste avec Cap à Gauche et Générations, suivi par la FI qui a accepté notre main tendue. La encore, même si le gros du travail est mené par nos troupes, nous nous retrouvons en position 4 et 5, par manque de camarades voulant s'investir dans la campagne.

Je déplore qu'un accord n'est pas été possible avec le NPA, qui s'est réveiller trop tard pour que nous puissions parler de manière convenable pour permettre une convergence qui aurait pût être portée par la contestation sociale.

A Albertville, nous partons avec une liste de gauche avec socialistes et verts. Après un petit rebondissement, notre camarade Hugues Aspord a dû laisser sa 5ème place à Stéphane Jay, sympathisant.

Saint Jean-de-Maurienne verra s'affronter deux listes de droite et un d'extrème droite.

Beaucoup de nos anciens et anciennes élu.e.s ont également décidé de raccrocher, notamment Sylviane Floret, vice-présidente de Cœur de Savoie et 1ere adjointe de Myan, Alain Bouvier, maire de Saint Georges, André Dufour, maire de Baunes et Christiane Roman conseillère à St Georges. Partant de ce constat. Des possibilités de victoires, de conquête ou de maintient tout de même. Entre autres, la liste que nous soutenons à Ugine, avec nos camarades Eric Fuss et Benjamin Bonniot Bouchet.

celle de Coise avec Jean-François Porraz et Jean-Claude Benoit, celle à Bellecombe en Bauges avec Evelyne Niveaux, celle de la Ravoire avec Michel Buet et Pierrina Bencetti et celle de Moutiers avec Serge Jay peuvent faire de bon score. Sans parler de notre camarade maire. Jacqueline Dupenloup qui sera réelue.

Nous vous proposons de faire un communiquer pour signifier que nous soutenons l'ensemble de ses listes et nous vous proposons de prendre part à la campagne dans cette dernière ligne droite en allant aider les camarades sur ces communes. »

Relevé de décisions :

La proposition d'un communiqué appelant à voter sur l'ensemble du territoire pour des listes clairement de gauche qui s'engagent à la préservation des services publiques, sur la démocratie au sein des localités, la transition écologique... a été validé.

JM Roman proposera un texte à amender dans la semaine.

2. LES LUTTES EN COURS

Retour succinct de Sébastien et Mathis sur la dernière mobilisation contre le 49-3. Présentation de la proposition pour la manif du 8 Mars à Lyon.

Relevé de décisions :

Agenda validé:

- 03 Mars, participation au rassemblement contre le passage en force du gouvernement
- 05 Mars, participation à la retraite aux flambeaux contre la réforme des retraites et la disparition des CARSAT.
- 08 Mars, co-organisation des transports pour se rendre à la manifestations régionales pour les droits des femmes à Lyon.

Soutien aux étudiant.e.s, enseignant.e.s, chercheurs et chercheuses en lutte à l'université.

Est acté, l'impression de nouveau tracts sur le 49-3 avec la répartition suivante :

Arlysère: 3000 Chamoux: 1000 St Pierre: 500 Montemélian: 400 Les Bauges: 100 La Ravoire: 1000 Chautagne: 500 Aiguebelle: 800 Moutiers: 700

MJCF: 70

Aix-Les-Bains: 500

3. FINANCES ET ACTIVITES DU PARTI

Présentation du budget prévisionnel par le trésorier fédéral (Alain Ferrero).

Ont été évoqué les difficultés financières de la fédération, l'impossibilité de se lancer convenablement sur la fête de l'Huma tant que nous n'avons pas une personne du collectif chargée de la coordination de celui-ci, l'activité de la fête des Allobroges, la tombola annuelle, la question des cotisations et du 13ème mois de cotisation voulu par le national.

Débat sur les responsabilités de chacun.e (aux seins des collectifs, commissions, de la fédération...) Sylviane Floret et Evelyne Niveaux ont proposés de créer une foire aux vins qui permettrait un nouvel apport financier pour la publication des « Allobroges Savoyards »

Jean-Claude nous rappel que l'AG des vétérans aura lieu le 25 Avril à Cruet.

Relevé de décision :

Mandat est donné au CE pour inviter le gérant de la SCI L'avenir pour connaître la situation de celle-ci et de voir les possibilités qui nous sont données dans la gestion des locaux que la fédération possède et en faire une synthèse pour que les communistes de la fédération puissent décider de l'avenir des locaux en fonction de nos besoins.

Le budget prévisionnel est validé, avec une possible rectification après les élections municipales.

Le projet de foire aux vins est validé.

Alain Buet est renouvelé dans ses responsabilités pour la tombola.

4. L'ORGANISATION DU PARTI.

Proposition de l'exécutif :

Devant certains absences répétées, il est proposé de compléter le comité éxecutif. Billy reçoit toutes les candidatures et fera une proposition au prochain CD.

(Je rappelle que les candidatures ne peuvent qu'être issues des membres du CD actuel)

Martine et Yann n'étant pas présent, Billy reprendra contact avec eux pour acter un possible départ. Il nous faudra dans cet exécutif, au moins un e camarade chargé e de l'orga.

La fédération est complètement désorganisée, les commissions/collectifs/réseaux doivent passer par la fédération et donc par le secrétaire fédéral ou Lætitia pour que nous puissions avoir une vision globale et que nous puissions essayer d'impulser des dynamiques auprès des camardes.

De même, les sections doivent donner leur CR d'AG, de réunion, agenda... à Jean-Marc (suivi des sections) Sébastien (Communication) et Billy (Secrétaire Fédéral) pour que nous puissions suivre l'activité sur le département.

Nous proposons de garder nos camarades Mathis et Ema de la JC comme invité.e.s permanent.e.s au CD, Benjamin ayant pris sa retraite de jeune communiste.

L'ensemble de la proposition a été validée